

# *Búsqueda de creador del bossa nova llega a festival de La Habana*

---



La Habana, 8 dic (RHC) El documental ¿Dónde está, Joao Gilberto?, sobre la búsqueda del creador del bossa nova, fallecido en julio de este año, llega este domingo a los cines de La Habana como parte del 41 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

El audiovisual del director alemán George Gachot es un registro sobre la búsqueda de uno de los músicos más influyentes del siglo XX, alejado de toda dinámica social durante décadas, según cuentan porque "odiaba y amaba tanto a la gente que no podía soportarla".

Gachot inicia y articula su búsqueda sobre el mítico artista en el libro de su compatriota Marc Fisher, quien documenta sus intentos frustrados de encontrar al compositor de Chica de Ipanema y otros títulos memorables.

El material es una mezcla reconocible de elementos de road movie y la investigación propia del audiovisual, lo que unido al los entrevistados hace de la entrega un interesante thriller cuya solución queda abierta.

Para Gachot ¿Dónde está, Joao Gilberto? es la consecución de proyectos anteriores y de un interés casi fanático por la música brasileña, expresión cultural sobre la que filmó tres materiales anteriores.

El 41 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano se realiza en la capital cubana hasta el 15 de diciembre con la puesta en pantalla de unas 300 películas de una treintena de países, de ellas 21 aspiran al Premio Coral, máximo galardón de la cita. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/209269-busqueda-de-creador-del-bossa-nova-llega-a-festival-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**